

II DOMINGO DE CUARESMA 08 DE MARZO DE 2020

CRISTO...EPLENDOR DEL PADRE

Nos adentramos en el gran tiempo de Cuaresma, la Parroquia nos ofrece cantidad de actividades con el único fin de acercarnos a Cristo, cambiando el corazón y mirando a nuestros hermanos que tenemos al lado y que muchas veces están necesitados de una palabra de aliento. En este domingo reproducimos unas palabras del Papa Benedicto XVI que nos centran en las lecturas que escuchamos hoy en la Santa Misa:

Este domingo, segundo de Cuaresma, se suele denominar de la Transfiguración, porque el Evangelio narra este misterio de la vida de Cristo. Él, tras anunciar a sus discípulos su pasión, «tomó consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y subió con ellos aparte a un monte alto. Se transfiguró delante de ellos, y su rostro resplandecía como el

sol, y sus vestidos se volvieron blancos como la luz». Según los sentidos, la luz del sol es la más intensa que se conoce en la naturaleza, pero, según el espíritu, los discípulos vieron, por un breve tiempo, un esplendor aún más intenso, el de la gloria divina de Jesús, que ilumina toda la historia de la salvación. San Máximo el Confesor afirma que «los vestidos que se habían vuelto blancos llevaban el símbolo de las palabras de la Sagrada Escritura, que se volvían claras, transparentes y luminosas».

Dice el Evangelio que, junto a Jesús transfigurado, «aparecieron Moisés y Elías conversando con él»; Moisés y Elías, figura de la Ley y de los Profetas. Fue entonces cuando Pedro, extasiado, exclamó: «Señor, ¡qué bueno es que estemos aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Pero san Agustín comenta diciendo que nosotros tenemos sólo una morada: Cristo; él «es la Palabra de Dios, Palabra de Dios en la Ley, Palabra de Dios en los Profetas». De hecho, el Padre mismo proclama: «Este es mi Hijo, el amado, en quien me complazco. Escuchadlo». La Transfiguración no es un cambio de Jesús, sino que es la revelación de su divinidad, «la íntima compenetración de su ser con Dios, que se convierte en luz pura. En su ser uno con el Padre, Jesús mismo es Luz de Luz». Pedro, Santiago y Juan, contemplando la divinidad del Señor, se preparan para afrontar el escándalo de la cruz, como se canta en un antiguo himno: «En el monte te transfiguraste y tus discípulos, en la medida de su capacidad, contemplaron tu gloria, para que, viéndote crucificado, comprendieran que tu pasión era voluntaria y anunciaran al mundo que tú eres verdaderamente el esplendor del Padre».

Queridos amigos, participemos también nosotros de esta visión y de este don sobrenatural, dando espacio a la oración y a la escucha de la Palabra de Dios. Además, especialmente en este tiempo de Cuaresma, os exhorto, como escribe el siervo de Dios Pablo VI, «a responder al precepto divino de la penitencia con algún acto voluntario, además de las renunciaciones impuestas por el peso de la vida diaria».

Invoquemos a la Virgen María, para que nos ayude a escuchar y seguir siempre al Señor Jesús, hasta la pasión y la cruz, para participar también en su gloria.

¡Feliz domingo a todos!



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA
DE LA GRANADA

P
A
L
A
B
R
A

V
E
R
B
A

SAGRADAS ESCRITURAS

PRIMERA LECTURA *Gén 12, 1-4ª* **Vocación de Abrahán, padre del pueblo de Dios**

Después de la alianza establecida con Noé, con la que Dios juró fidelidad a lo creado, los hombres siguen inclinándose al mal. Pero Dios continúa buscando la comunión con los hombres: a la dispersión de Babel sigue la vocación de Abrahán, llamado a romper todo vínculo social y de clan para poder seguir incondicionalmente los caminos del Señor.

Lectura del libro del Génesis.

EN aquellos días, el Señor dijo a Abrahán:

«Sal de tu tierra, de tu patria, y de la casa de tu padre, hacia la tierra que te mostraré. Haré de ti una gran nación, te bendeciré, haré famoso tu nombre y serás una bendición. Bendeciré a los que te bendigan, maldeciré a los que te maldigan, y en ti serán benditas todas las familias de la tierra». Abrahán marchó, como le había dicho el Señor



Palabra de Dios

SALMO *Sal 32, 4-5. 18-19. 20 y 22* **R/.** *Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti.*

Es necesario personalizar este salmo, en nuestra propia vida y en nuestra propio estilo: alabar... Creer en el poder de Dios... Creer que Dios interviene "hoy y siempre en los acontecimientos contemporáneos..." "hacerse pobre": la "mirada de Dios" sobre nosotros es una defensa más segura que todos los medios del poder humano.

- ⌘ La palabra del Señor es sincera, y todas sus acciones son leales; él ama la justicia y el derecho, y su misericordia llena la tierra. **R/.**
- ⌘ Los ojos del Señor están puestos en quien lo teme, en los que esperan su misericordia, para librar sus vidas de la muerte y reanimarlos en tiempo de hambre. **R/.**
- ⌘ Nosotros aguardamos al Señor: él es nuestro auxilio y escudo. Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti. **R/.**

SEGUNDA LECTURA *2 Tim 1, 8b-10* **Dios nos llama y nos ilumina**

Es inevitable que los discípulos de Cristo deban sufrir a causa de su fe, pero no están solos en la persecución: la gracia de Dios sostiene en el momento de dar testimonio y hace que incluso la debilidad humana concurra a la salvación.

Lectura de la segunda carta del apóstol san Pablo a Timoteo.

QUERIDO hermano: Toma parte en los padecimientos por el Evangelio, según la fuerza de Dios. Él nos salvó y nos llamó con una vocación santa, no por nuestras obras, sino según su designio y según la gracia que nos dio en Cristo Jesús desde antes de los siglos, la cual se ha manifestado ahora por la aparición de nuestro

Salvador, Cristo Jesús, que destruyó la muerte e hizo brillar la vida y la inmortalidad por medio del Evangelio.

Palabra de Dios

VERSÍCULO *antes del Evangelio* **Cf. Lc 9, 35**

En el esplendor de la nube se oyó la voz del Padre: «Este es mi Hijo, el Elegido, escuchadlo».

SANTO EVANGELIO *Mt 17, 1-9* ***Su rostro resplandecía como el sol***

La liturgia de hoy nos pide caminar por un sendero estrecho y áspero. Es el camino del sufrimiento y de la muerte que Jesús recorre plenamente consciente, preparando a sus discípulos para que también lo afronten con fortaleza. Sin embargo, es el único camino que conduce a la verdadera vida, a la gloria auténtica, a la luz sin ocaso.

Lectura del santo Evangelio según san Mateo.

EN aquel tiempo, Jesús tomó consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y subió con ellos aparte a un monte alto. Se transfiguró delante de ellos, y su rostro resplandecía como el sol, y

sus vestidos se volvieron blancos como la luz. De repente se les aparecieron Moisés y Elías conversando con él. Pedro, entonces, tomó la palabra y dijo a Jesús: «Señor, ¡qué bueno es que estemos aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Todavía estaba hablando cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y una voz desde la nube decía: «Este es mi Hijo, el amado, en quien me complazco. Escuchadlo». Al oírlo, los discípulos cayeron de bruces, llenos de espanto. Jesús se acercó y, tocándolos, les dijo: «Levantaos, no temáis». Al alzar los ojos, no vieron a nadie más que a Jesús, solo. Cuando bajaban del monte, Jesús les mandó: «No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos».

Palabra del Señor



SAGRADAS ESCRITURAS

HACEMOS PARROQUIA

✠ Jueves Eucarístico:

- Exposición del Santísimo en el horario normal: de 8.30 a 10h y de 17.30 a 19h.
- Adoración Parroquial de 21 a 22h

✠ Durante todos los viernes de Cuaresma (Abstinencia) rezaremos el Ejercicio del Viacrucis a las 19.30h.

✠ Próximo Sábado a las 19.45h... **CONCIERTO DE CUARESMA**, a cargo de la Red de Escuelas Municipales de Música y más Coros (información en los carteles). ¡No te lo pierdas!

✠ Domingo, a las 18.15h, **DEVOCIÓN DE LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ.** Contemplaremos sus Dolores y sus Gozos en el cuidado al niño Jesús.

-CHARLAS CUARESMALES, 16, 17 Y 18 de marzo a las 19.30h en la Capilla.

-EJERCICIOS ESPIRITUALES DEL 26 AL 29 DE MARZO en Trillo (Guadalajara)

-CONVIVENCIA DE SEMANA SANTA en Sigüenza. Del 5 al 8 de abril. Más información en Sacristía.

-PEREGRINACIÓN a Ntra. Sra. de los Desamparados (Valencia), del 1 al 3 de mayo. Más información en Sacristía.

.....



*Ejercicios
espirituales*

Organiza Parroquia
Ntra. Sra. de la Granada

Del 26 al 29 de Marzo
Trillo (Guadalajara)

(Plazo límite de Inscripción día 15 de
Marzo-Posible incorporación en
cualquiera de los días-)

CAMINEMOS EN LA LUZ